

# Life Science

## 生活科学科

発行日 2024/5/31  
発行 川崎市立川崎高校  
生活科学科  
学科通信 [5月号]



5月7日(火) 7校時  
調理実習着講座  
~3年生から1・2年生へ  
教えよう~

生活科学科 ST に今年度来られた先生をご紹介します。



K 先生 1年生活科学科『家庭総合』2年普通科『家庭基礎』  
好きな食べ物：あんパン（粒あん派です）、モンブランケーキ（栗大好き！）  
卒業論文・研究のテーマと内容  
『キウイフルーツの成長過程における成分の分析』  
皆さんへ一言  
皆さんとの出会いに感謝し、新たな気持ちで家庭科教育に携わっていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いします。

H 先生 1年福祉科『家庭基礎』2年普通科『家庭基礎』3年『栄養と文化』  
好きな食べ物 れんこんと求肥（この二つ、小学校からずっと大好き）  
卒業論文・研究のテーマと内容

「万葉集・読み人知らずに観る家族観」 万葉集3399番歌

「信濃路は 今は壘道刈株に 足踏ましむな沓はけわが背」  
（しなのぬじは いまははりみちかりばねに あしふましむなくつはけわがせ）  
（信濃の道は、道を作り始めたところで、切り株だらけです。足をけがしないように、靴を履いていってくださいね。という意）の東歌を中心テーマに置き、夫の旅がとどこおりなく進むことを祈る妻の気持ちから奈良の時代も現代も日本人の家族観、人をおもいやる心は変わらないものであるということを調べました。古典が苦手な人は、昔も今も日本人の心は変わらないことを思い出しながら読んでみるとわかりやすくなると思います★  
皆さんへ一言  
3Aさんのみの担当ですが、1・2年生も声をかけてくださいね。お待ちしております。



Y 先生 1年生活科学科『フードデザイン』3年『保育基礎』『保育実践』『栄養と文化』

好きな動物 犬 夫が転勤族だったので飼えなかった犬のいる暮らしが始まりました。子犬のしつけに振り回される毎日です。

卒業論文・研究のテーマと内容 35年以上前の修士論文

「パーシャルフリージングで保存した魚の鮮度」

（パーシャルフリージングが世の中に出る前です。）

教授は、パーシャルフリージングしたパン生地についての研究をしていました。ちなみに、ホームベーカリーも出る前で、教授はその研究もしていたのでお手伝いしていました。時代がわかりますね。

一言 10度目の引っ越しで川崎に住んで（多分これが最後の引っ越し）、ご縁があって

この学校で働くことができて嬉しいです。

若さをもらいに通いたいと思います。



今年度、コックコート、サロンエプロンが生活科学科3年生だけでなく、1・2年生も着用します。そのため、サロンエプロンの着方を3年生が1・2年生に教える講座を開きました。